

URSS ofrece unirse a EU para impedir armas a CA

Madrid, Dic. 8 (AP). El ministro soviético de Relaciones Exteriores, Eduard Shevardnadze, dijo hoy que su país ofreció unirse a Estados Unidos en una acción dirigida a detener el flujo de armas a América Central.

En una entrevista efectuada en Moscú por la agencia española, el ministro dijo que la Unión Soviética había cesado todos los envíos de armas a América Central a fines del año pasado para contribuir al proceso de paz regional.

Nada en concreto

No dio detalles sobre un posible plan de las superpotencias para detener el envío de armas a América Central pero dijo que su país consideraba prioridad el cese del tráfico de armas de las facciones beligerantes.

Estados Unidos dijo que la Unión Soviética abasteció de varios millones de dólares en armas al gobierno sandinista de Nicaragua.

Sobre Cumbre de Malta

Shevardnadze dijo que la reciente reunión cumbre de Malta entre el presidente soviético Mikhail Gorbachev y el norteamericano George Bush "no condujo a un completo acuerdo de opiniones" sobre la situación en América Central.

Por solución política

"Es importante que ambas partes repitan con toda precisión que apoyan una solución política al conflicto" de la región, dijo Shevardnadze según la agencia.

Agregó que el acuerdo en este punto "podría servir de plataforma en que se concentren todos los esfuerzos para establecer una sólida paz en la región", dijo Shevardnadze.

Al respecto, este fin de semana en San José, Costa Rica, los presidentes centroamericanos van a celebrar una trascendental reunión cumbre.



Shevardnadze, canciller ruso

Pdte. Menem acepta hubo fallas en su plan económico



Menem, de Argentina

Buenos Aires, Dic. 8 (UPI). El presidente Carlos Menem dijo hoy que hubo fallas en el plan económico de su gobierno, mientras se divulgan versiones de posibles nuevos saqueos a tiendas de comestibles, y los argentinos se abastecen con desesperación, como en la época de hiperinflación, este año.

"Yo diría que algunas fallas hubo, evidentemente, por eso estamos tratando de corregir las cosas", dijo Menem en un reportaje a Radio Mitre, mientras se confirmaban informes oficiales de inminentes nuevos

saqueos a tiendas de comestibles en Rosario, 500 kilómetros al norte de Buenos Aires.

Las autoridades de Rosario pidieron refuerzos de efectivos a la Gendarmería (policía antidisturbios), luego que informes de inteligencia les indicaron que era inminente que las poblaciones pobres (el 17 por ciento de la población de esa ciudad), intentará saquear tiendas de comestibles en los próximos días.

Los medios de información han dado amplia cobertura a los nuevos ajustes de precios.



Piloto de C. Rica

Copiloto costarricense no espía en Panamá

Panamá, Dic. 8 (AP). El capitán costarricense Ney Eduardo Escobar Alfaro, copiloto de un helicóptero que se accidentó en el mar el pasado viernes, negó hoy toda relación con operaciones espías en Panamá y de ayuda a los Contras nicaragüenses en el contrabando de armas.

El helicóptero era piloteado por el capitán norteamericano Charles Glen Stockwell, quien murió en el accidente ocurrido a las 3:15 p.m. (hora local) del viernes pasado.

Escobar Alfaro, de 34 años, copiloto del helicóptero con matrícula 98024 propiedad de la compañía Agroservicios Helicópteros de Costa Rica, S.A., dijo hoy a los periodistas que "lo único que yo hago aquí es que vine a acompañar a Stockwell".

Dijo que Stockwell lo invitó a realizar este vuelo y lo acompañó debido a que deseaba acumular "más horas de vuelo". Dijo que casi no hubo diálogo entre ambos, debido a que Stockwell "habla inglés y yo no hablo inglés..."

"Eso es falso", dijo Escobar Alfaro al ser preguntado sobre si era cierto que traficaba armas para los Contras nicaragüenses, tal como afirmaron diarios locales.

Trascendental Cumbre CA mañana en Costa Rica

San José, Dic. 8 (DPA). La cumbre de los cinco presidentes centroamericanos se inaugura el próximo domingo a las 10 horas en la sede del Instituto Interamericano de Cooperación Agrícola (IICA) en San Isidro de Coronado, un pueblito costarricense a cinco kilómetros de la capital, San José.

Se informó que los mandatarios llegarán el domingo en horas de la mañana y se hospedarán en el Hotel Carriari.

La reunión está prevista para dos días y los dos puntos principales a tratar son la desmovilización de los "Contras" y el diferendo El Salvador-Nicaragua. Asistirá como invitado especial el presidente electo de Honduras, Rafael Leonardo Callejas.

El presidente de Costa Rica, Oscar Arias, estima que "es una brillante oportunidad de dialogar y buscar so-

luciones a los serios problemas de la región".

Versión de la AP

San José, Dic. 8 (AP). Los presidentes de la región se reunirán en esta capital el domingo en un intento más por buscar una solución a las crisis en El Salvador y en Nicaragua, aun cuando analistas políticos consideran que sólo que ocurra un milagro se podrían lograr acuerdos.

La gran ofensiva lanzada por los guerrilleros salvadoreños en noviembre, el hallazgo de una avioneta cargada con cohetes tierra-aire para los rebeldes supuestamente proveniente de Nicaragua, el rompimiento de relaciones diplomáticas entre El Salvador y Nicaragua y la no desmovilización de los combatientes de la resistencia nicaragüense en la fecha prevista, empeoraron la situación en la región.



MUERTOS Y HERIDOS. Beirut, Dic. 8 (AP-Cablefoto). Diez personas perecieron hoy y otras 20 resultaron heridas en combates entre grupos musulmanes shiitas prosirios y proiraníes. Luchan por el dominio de varios poblados distritos residenciales del Oeste de Beirut.